
NO ALL’ABOLIZIONE DEL NUMERO CHIUSO, PRESCINDENDO DA UNA CORRETTA PROGRAMMAZIONE DEI FABBISOGNI DI MEDICI

"Abbiamo sempre accolto l'idea del ministro di un'apertura sostenibile; ma questa, per essere
veramente tale, non può tradursi in un'abolizione del numero chiuso, prescindendo da una
corretta programmazione dei fabbisogni di medici. Altrimenti si rischia di ricreare prima un
imbuto formativo, con medici laureati che non riescono a specializzarsi, e poi una pletora di
medici che non corrispondono alle reali necessità del Servizio sanitario nazionale". F: da lettera
a ministra Bernini di presidente della Fnomceo, la Federazione nazionale degli Ordini dei
Medici, Filippo Anelli. IlSole24Ore Sanità 24, gennaio 2024.
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